



Le Patriarche Théodore d'Alexandrie est arrivé en Russie

Sa Béatitude le Patriarche Théodore II d'Alexandrie et de toute l'Afrique effectue un pèlerinage privé en Russie du 19 au 29 août 2015.

Le programme du séjour comporte la visite du monastère de la Transfiguration des îles Solovki, celles des diocèses d'Irkoutsk et d'Ekaterinbourg.

Dans le cadre de sa visite dans la capitale russe, Sa béatitude devrait rencontrer Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50221/>